

由利

立教184年 令和3年

10月号

天理教由利分教会
郵便番号 015-0862
由利本荘市小人町159
電話 0184-22-0707
FAX 0184-22-1235
ichidaime-yuyoshil@outlook.jp



秋田教区婦人会総会

九月

一ヶ月間の主な歩み

十月

- | | |
|-----|-------------|
| 二日 | クリーンデイ YURI |
| 三日 | 北蒲原分教会月次祭 |
| 四日 | 一八日 |
| 五日 | 北蒲原分教会月次祭 |
| 六日 | 一九日 |
| 七日 | 二三日 |
| 八日 | 二六日 |
| 九日 | 二三日 |
| 十日 | 二六日 |
| 十一日 | 二三日 |
| 十二日 | 二六日 |
| 十三日 | 二三日 |
| 十五日 | 二三日 |
| 十六日 | 二三日 |
| 十七日 | 二三日 |
| 十八日 | 二三日 |
| 十九日 | 二三日 |
| 二十日 | 二三日 |
| 廿一日 | 二三日 |
| 廿二日 | 二三日 |
| 廿三日 | 二三日 |
| 廿四日 | 二三日 |
| 廿五日 | 二三日 |
| 廿六日 | 二三日 |
| 廿七日 | 二三日 |
| 廿八日 | 二三日 |
| 廿九日 | 二三日 |
| 三十日 | 二三日 |
| 卅一日 | 二三日 |
- 教区婦人会総会由利支部会場
支部例会(矢島町分教会
大祭巡教
お願いごとめ、十二下り
由利分教会秋季大祭
- 13時)

今月の言葉

由利分教会長

佐々木 正明

今月の言葉は、中和大教会部族夢ノ架橋（ゆめのかけはし）分教会長、植田與志夫先生の著書、「まだこれからや」の一部を抜粋して紹介させて頂きます。私も同書に大きな感銘を受けて、今月の秋の大祭の部内巡教では、同先生の素晴らしいお助けの姿勢を大いに紹介させて頂きました。

修養科で聞いた親神様のお言葉が気に入り、天理教が好きになつた。崇高な信心と野蛮なケンカの同一視はもつての外だが、私の信心はそんな程度。勇むからするのではない。すると決めたから勇む。

高橋分教会長の時代、百人ほどのならず者、世捨て人を教会に住み込ませた。世話に明け暮れした嫁さんが「百人やオマヘン、百二十人ダッセ」とのたまう大所帯。村の顔役サンは、「テンリンサン、変な人ばかり集めるので村の空気悪うなつた」と村中に言いふらして文句を言つて来たので、教えてあげた。

「変な人も変でない人も同じ人間。

親神様の子。人間はみな兄弟姉妹。兄弟姉妹たすけあつてイマンネヤカラ、村の空気ヨウナツテるのが、ワカリマヘンカ」

昭和三年生まれの弟は、身体障害者。ワルによくいじめられた。ワルをやつつけるのが兄の私。お陰でケンカが強くなつた。柔道、剣道、空手三段の風評がたち、あだ名は「三段」。掌に人と書いてペロリと舐めて勇む。

「勇んで掛けられば神が勇む。神が勇めば、何處までも世界勇ます」

守護が・・・。

私は事の理非や是非をあまり考えず突っ走る幼稚な子供っぽい信心が好きだ。親神様は、生き神様のような聖人君子の人間はお望みでないとと思う。何故なら、完全無欠、神だけの世界は楽しみがないから、人間を創つて共に楽しもうと、人間世界をお創りになつた。間違いのない神だけでは面白くないというところが面白い。理無く、徳無く、変な因縁があつても、真実を目指す努力・行いを受け取つてくださるのが親。無邪氣な三才心、幼子の為す事言う事、親を慰めて喜ばす一番の特効薬だ。

秋田教区婦人会総会 由利支部会場開催

コロナ禍により、教区総会を支部分かつて分からん反論で、顔役サンは文句を言わなくなつた。頂いたのだ。サカネジのご守護？天の邪氣、へソ曲がり信心にもアルンデス。ご

午前九時三十分より式典開始、みちのだい百九十九号、婦人会長様の

「会員の皆様へ」を拝読。

その後ねりあいシートをもとに、育てる役割を担うにはという事などを中心にねりあいしました。充実したねりあいに、委員部長としてまた勇みを頂き、無事終了しました。

市会議員選挙

佐々木則夫候補出陣式

大勢の支援者の元開催

去る七月十八日、当教会で由利道分教会長、佐々木則夫氏後援会の『応援の集い』を開催させて頂いたように、かねてから皆様方には佐々木則夫氏後援会の呼び掛けをさせて頂いてきましたが、いよいよ十月十日に市会議員選挙公示日となり、由利道分教会隣のコインランドリー駐車場で、午前十時より選挙活動開始の出陣式を開催させて頂きました。

当日は大勢の方々がかけつけて下さい、同式では、後援会長である当教会の会長さんの挨拶の後、同佐々木則夫候補が挨拶され、インド在住

時代から貧困家庭の教育支援に携わり、マザーテレサにお会いして彼女の言葉に感動した事、由利本荘市の不登校、引きこもり、障害者の就労支援に貢献したいという熱い思いを語られました。最後に必勝の思いを込めて万歳三唱をして出陣式を終え、参加者の方々の絶大な拍手の元、同則夫氏やスタッフの方々が選挙カーに乗り、街宣活動に向けて出発致しました。



由利分教会秋季靈祭執行 ご参拝ありがとうございました

去る九月二十三日（祝）朝づとめ終了後より、秋の靈祭を会長、祭主のもと執行致しました。



佐々木由正さん由明さん 兄弟で修養科へ！

由利分教会や各々の家々の上に伏せ込んで頂いた先人の御靈様を偲ばせて頂きました。

早朝に閑わらず、多くの方に参拝いただき、誠にありがとうございました。

当教会の次男、佐々木由明さんが十月より修養科へ入学しました。組係にも任命され、頑張っています。また由正さんが教養係として一か月つとめています。



11月祭典役割表

神殿講話 上之浜分教會長

部内だより

雄物川分教会

来月十一月二日午後六時より鎮座祭、翌三日午前十時半より神殿及び教職舎落成奉告祭を執行させて頂きます。特に由利部内会長御夫妻には、何かとお世話になりますが宜しくお願ひ致します。

矢島町分教会
教祖の神床が傾いていたのを、6日の朝に大工さんに直して貰いました。長年の風雪に耐えていたのですが、暫く大丈夫でしょう。